

## PRESTAZIONI A REGOLAMENTO

### CONTRIBUZIONE ANNUA A CARICO DEL DATORE DI LAVORO

**€ 1.293,75** (per l'anno 2026) per ciascun dipendente o destinatario dell'assegno straordinario del Fondo di Solidarietà iscritto a FSI.

Contributo da rivalutare annualmente con applicazione dell'indice ISTAT come da normativa statutaria in vigore.

### CONTRIBUZIONE A CARICO DELL'ISCRITTO IN SERVIZIO

(determinata su tutte le voci della retribuzione imponibile ai fini INPS)

#### Titolare

- **1,10%**

#### Familiare a carico

- **0,20%** per ciascun familiare reso beneficiario del Fondo sino ad un massimo dello 0,60% (0,10% per ogni familiare a carico per il quale sia attestato lo stato di necessità di sostegno intensivo risultante dalla certificazione medica rilasciata dalla Competente Struttura ASL ai sensi dell'art. 3 comma 3 della legge n. 104/1992)

#### Familiare non a carico

- **1,20 %** per ciascun familiare reso beneficiario del Fondo

### CONTRIBUZIONE A CARICO DELL'ISCRITTO IN PENSIONE

(determinata su tutte le voci delle pensioni di previdenza pubblica obbligatoria da comunicare all'atto del pensionamento o al momento della maturazione)

#### Titolare

- **3,00%**

#### Familiare a carico

- **0,50%** per ciascun familiare reso beneficiario del Fondo sino ad un massimo dello 1,50% (0,25% per ogni familiare a carico per il quale sia attestato lo stato di necessità di sostegno intensivo risultante dalla certificazione medica rilasciata dalla Competente Struttura ASL ai sensi dell'art. 3 comma 3 della legge n. 104/1992)

#### Familiare non a carico

- **2,10%** per ciascun familiare non a carico reso beneficiario del Fondo